

4. Ordentliche Sitzung

Am 19.01.2021 Ab 16:07

In Zoom

Anwesend: Simon Reindel, Christopher Fritz, Sylvia Podsiadly, Christian Würtz, Jan-Tobias Peterle, Hendrik Reif, Emma Christmann, Marvin Dittmer, Cajus Scheffler, Nico Grün

Abwesend:

Kooptierte:

Gäste: /

Sitzungsleitung: Hendrik Reif

Protokoll: Sylvia Podsiadly

Tagesordnung:

0. Formalia

- Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.
- Die Tagesordnung wird verlesen und einstimmig angenommen.
- Das Protokoll der letzten Ordentlichen Sitzung wird einstimmig angenommen.

1. Feedback zur Evaluation des Fachs

- Die eingebrachten Verbesserungsvorschläge wurden in die Gruppe geschickt und können eingesehen werden.
- Es war ein sehr produktives und gut strukturiertes Treffen.
- Ergebnisse und Auswirkungen werden sich noch zeigen, nächste Runde mit einer Kommission soll im Sommer sein (dort können wir auch teilnehmen und werden eingeladen)

2. Organisatorisches Philowochenende

- Aktueller Stand: Das Freizeithaus ist reserviert für 6.-9.5. aber der Vertrag ist noch nicht unterschrieben und liegt auch noch nicht vor.
- Der Termin ist nicht so gut, weil im Mai vermutlich noch Einschränkungen durch Covid-19 gelten werden.
- Vermutlich wäre der einziger noch freie Termin 17.9.-19.9.
- Christian informiert sich, ob der Septembertermin noch frei ist und fordert schriftlich das mündlich gemachte Angebot über eine kostenlose Stornierung an.

3. Versäumte Aufstellung für den FBR

- Es hat sich niemand für die Philosophie aufgestellt. Problematik mit der Psychologie besteht allerdings noch, daher wären wir vermutlich nicht gewählt worden.
- Dennoch wäre eine Aufstellung sinnvoll gewesen, um Präsenz und Willen zu zeigen.
- Simon erkundigt sich bei Sprave, weshalb wir keine Mail bekommen haben.

4. FSR Mail und Verteiler

- Sylvia redet mit Bibi und versucht die Problematik mit dem ZIMK zu klären, da nicht alle Mails weitergeleitet werden. Vllt kann das Fsphilo Maillkonto in den FSR-Verteiler aufgenommen werden, sodass alle Mails dort ankommen.

5. Neues aus den AKs

- **Finanzen:** Es wurde Bargeld eingezahlt, leider kostet das Einzahlen bei der Sparkasse pro Münze und es gibt keinen Beleg.
- **Fachkonferenz:** Es findet eine Sitzung mit dem Fach am 3.2.21 statt, an der Jan und Simon teilnehmen werden.
- **Protokolle:** Werden demnächst hochgeladen.
- **Medien:** Discord findet wenig Resonanz. Es wird diskutiert, ob man nicht ein anderes Portal nutzt. Es wird Zoom vorgeschlagen und von der Mehrheit angenommen. Es wird ab nächster Woche wöchentlich Dienstags ab 20Uhr ein Zoom-Meeting veranstaltet als Stammtisch-Alternative, zu dem auch weitläufig eingeladen werden soll. Dort wird erfragt, ob Leute Lust auf Discord haben.
- **Fach:** Altklausuren: Sylvia würde per Facebook Gedächtnisprotokollen von Klausurfragen sammeln. In Frage kämen: Basiskompetenzen und Fachdidaktik 1 und 2. Zudem soll über Facebook darüber informiert werden, dass es keine Altklausuren zu den meisten Prüfungen geben kann, da jedes Semester andere Seminare angeboten werden.

6. Sonstiges

- Jan hat das Bild von den FSR-Mitgliedern bearbeitet. Es wird auf die Homepage und auf Facebook gestellt.

Die Sitzung wird um 18:00 beendet.

gez. Sylvia Podsiadly